
    الأشبـاه والنظائر

  حكاية الإمام مع قتادة : في امرأة المفقود .

   - وفي آخر فتاوى الظهيرية : سئل الشيخ الإمام أبو بكر محمد بن الفضل عمن يقول : لا

أنا لا أخاف النار و لا أرجو الجنة وإنما أخاف االله تعالى و أرجوه فقال : قوله إني لا أخاف

النار و أرجو الحنة : غلط فإن االله تعالى خوف عباده بالنار بقوله تعالى : { واتقوا النار

التي أعدت للكافرين } ومن قيل له : خف مما خوفك االله تعالى فقال : لا أخاف ردا لذلك كفر

انتهى
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